

CDU-Fraktion

Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim

ANTRAG

26.1.14

Punkt \_\_\_\_\_ der Tagesordnung

Vorlage-Nr. 0280 / 2015

Fahrradweg Albert-Stohr-Str. Richtung Ortskern

Der Fahrradweg Albert-Stohr-Straße von der Hans-Böckler-Straße kommend weist in Richtung Ortskern eine ungenaue Beschilderung in Bezug auf die Nutzung des Fahrradweges aus. In den letzten Wochen ist es dort häufig zu beinahe Unfällen mit Radfahrern gekommen. Es ist nicht genau zu erkennen, ob und wo der Fahrradweg in beide Richtungen genutzt werden kann.

Wir bitten die Verwaltung, Möglichkeiten einer eindeutigen Ausweisung, zum Beispiel durch das Schild Fahrrad frei, von der Hans-Böckler-Straße kommend in Fahrtrichtung Ortskern Bretzenheim an allen Straßeneinmündungen zu prüfen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU-Fraktion:

Manfred Lippold

Fraktionssprecher